

2005年(平成17年)5月

車の往来がとだえ  
ない現在の泉崎橋

## 月下に展がる黄金比率

～琉球八景「泉崎夜月」～

に横切っています。

やや斜めに配した泉崎橋が、絵の  
廣がりをよりいつそう際立たせてい  
るようです。

これ以上の構図分割は考えられな  
いほど計算しつくされた黄金比率。

北斎得意の完璧な遠近法といえま  
す。

泉崎橋の架設年代は不明ですが、  
記録によると、当初は木造だった橋

を、1717年（尚敬5）に絵のよ  
うな石造の三連アーチ橋に改造した  
ようです。1958年（昭和33）に

コンクリートの橋  
に生まれ変わった  
現在の泉崎橋には、  
もはや昔日の面影  
はありませんが、  
交通の要所として  
の役割は昔も今も  
変わることはあり  
ません。

～安心の永久脱毛  
信頼の永久保証～

**Sortir** ソティール  
855-1110

10:30~20:00 土・日・祝祭日も営業(要予約)

石川眼科3F

管理・監修:石川秀夫

コンタクトレンズ  
についてのご相談は…

**石川眼科**  
855-7909

9:00~13:00・14:30~18:00  
休診:土曜午後・日曜・祝日

那覇市泉崎2-3-20(レインボーホテル斜向)

医院長:石川秀夫

## 転倒防止・ノンスリップマスター

ノンスリップマスターとは…

雨の日に滑って危険な玄関や階段、濡れると怖いお風呂場や厨房のタイルを、滑りにくく安全にする、まったく新しい滑り止め施工法です。保育所や学校、店舗・ビルのほか、一般家庭でも採用されています。

お問い合わせ (有)南西技研 那覇市松川1-13-9-202  
835-9877 ホームページ <http://www.nanseigiken.jp/>

# いよいよ那覇市が 広報3媒体を広告解禁!

今年度から那覇市は「広報なは  
市民の友」「那覇市ガイドブック  
2005」「那覇市ホームページ」  
の3媒体に広告枠を設けました。  
詳しくは、右記へご連絡ください。

**株式会社日本廣告**  
浦添市沢崎1421-1  
TEL(098)879-7977  
FAX(098)879-8977  
e-mail:nichiko@joy.ocn.ne.jp

求職者のあなたを応援します！ ☎861-0065 なはし就職なんでも相談センター（市役所本庁1階）

4月3日の「シーサーの日」に、「4月3日は、たのシーサー」と題したシーサー関連の各種イベントが、壺屋焼物博物館とやちむん通り周辺で行われました。ガイドの案内で文化財をたずねながら、壺屋の町を探検しました。「壺屋まい」や「シーサーまい」には、多くの家族連れが参加、邪氣をはらい開運を招くと言われる壺屋のシーサーが屋根の上から見守る中、元気いっぱいに、やちむんの町・壺屋を探検しました。



## 壺屋のシーサーを堪能 4月3日は、たのシーサー

夏の到来を告げる海開きが4月3日、波の上ビーチ(若狭側)で行われました。この日は、前日の雨模様からは想像できないほどの晴天に恵まれ、駆けつけた市民および観光客が、関係者のティープカットを合図に一斉に海に飛び込みました。浜辺では、ウナギのつかみ取りやビーチフラッグ大会も行われ、参加した子どもたちが砂まみれになって海開きを楽しみました。



## ひと足早く夏体験 2005波の上ビーチ海開き

市内の36の小学校で4月8日、「平成17年度入学式」が行われました。石嶺小学校でも、清新なランドセルを背負った新1年生がお父さんやお母さんに手を引かれて校門をくぐり初登校。校内のあちらこちらで記念写真を撮る姿が見られました。入学式では、在校生や学校関係者の拍手の中、やや緊張した面持ちながら、希望に瞳をキラキラさせ、元気いっぱいに入場。在校生の盛大な歓迎を受けました。



## おめでとう！新1年生 平成17年度入学式



## ハンドボール全国大会で三連覇達成

興南高校に青少年特別賞授与

市では、茨城県で行われたハンドボールの第28回全国高校選抜大会で、大会史上初の3連覇を達成し、市民や県民に夢と明るい希望を与えたとして、興南高校男子ハンドボール部に4月14日、那覇市青少年特別賞を贈りました。授与式で翁長市長は、「全國制覇だけでもすばらしい偉業なのに、三連覇を達成したということは、並大抵の努力では成し得なかつたと思う。みんなの活躍は、那覇市の若者に大きな夢と希望を与えてくれた」と快挙を称えました。